

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

**PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA**

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Renovada la flota de Policía Foral en 136 vehículos al invertirse tres millones de euros los tres últimos años

Esta inversión casi cuadruplica la realizada en los dos trienios anteriores y se ha reducido un 40% el gasto en reparaciones

Viernes, 22 de febrero de 2019

La flota de Policía Foral se ha renovado en esta legislatura con una inversión del Gobierno de Navarra de más de tres millones de euros, lo que casi cuadruplica la inversión realizada en los trienios anteriores, con el fin de modernizar los automóviles e invertir la tendencia de años anteriores en los que el gasto en reparación superaba al de la inversión.



La nueva flota de vehículos.

De este modo, estos tres últimos años se han gastado 3.049.575 € en adquisición de vehículos (1.084.589 € en 2018, 1.241.343 en 2017 y 723.623 € en 2016). Esta inversión casi cuadruplica la realizada en los trienios anteriores, ya que entre 2010 y 2012 se gastó un total de 823.016 € en adquisiciones y entre 2013 y 2015 la inversión ascendió a 825.298 €.

La consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia, María José Beaumont, ha explicado la necesidad del incremento. “La flota de vehículos con la que nos encontramos en 2015 dejaba mucho que desear y en nuestro primer presupuesto decidimos incrementar notablemente la inversión para modernizarla en pro de una mayor seguridad de nuestra Policía Foral”.

Además, parte de la inversión queda amortizada por la reducción de un 40% en el gasto en reparaciones de vehículos. “Hemos conseguido reducir considerablemente el gasto en reparaciones, que en la anterior legislatura superaba el medio millón de euros anuales, cantidad muy superior a la inversión. Por el contrario, en el último ejercicio ha disminuido a 321.360 € y esperamos que este año se reduzca todavía más al ser los vehículos más nuevos”.

Así, se han adquirido 136 vehículos (49 en 2018, 56 en 2017 y 31 en 2016), lo que ha permitido una transformación de una flota de turismos, furgones y motocicletas que en la actualidad cuenta con una antigüedad de 5,5 años y de 126.429 kilómetros de media, frente a los 9,1 años y 205.689 kilómetros que tenían como media al inicio de esta legislatura.

49 motocicletas y turismos

Este último año se han adquirido 49 nuevos vehículos, de los que la mayoría son motocicletas y turismos rotulados destinados a patrullas operativas de las distintas comisarías. De hecho, hay 12 unidades de motocicletas, de las que 9 se han destinado a las unidades de Tráfico y Seguridad Vial de las comisarías de Pamplona y de Tudela, y otras 3 a la Brigada de Protección Medioambiental.

En cuanto al resto de vehículos, 20 son todocaminos y todoterrenos rotulados (con distintivos policiales, dispositivos luminosos, etc.) que se destinan a las unidades de Seguridad Ciudadana, Tráfico y Medio Ambiente. Los otros 17 son vehículos camuflados (sin distintivos policiales identificativos), que se utilizarán, sobre todo, en unidades del Área de Investigación Criminal.

Fiesta de la Policía Foral

Mañana, sábado 23 de febrero, se celebrará la fiesta de la Policía Foral con un acto central que se desarrollará a las 12 del mediodía en el claustro isabelino del Departamento de Cultura, Deporte y Juventud, acto que será presidido por la presidenta Uxue Barkos, junto con la presidenta del Parlamento, Ainhoa Aznárez, la consejera María José Beaumont, el director general de Interior, Agustín Gastaminza, y el jefe de la Policía Foral, Torcuato Muñoz. Previamente se celebrará una eucaristía en la iglesia de las Carmelitas Descalzas.

